

飢肥中学校だより R4-5月号

# 飢肥中でよかった

～ちがいをちからにする学校～



＜学校の教育目標のスローガン＞

自立・共生・感謝

令和4年5月25日（水）

## ■避難訓練（地震）■

5月12日（木）に避難訓練を行いました。今回は雨天のため体育館に避難しました。全員が素早く冷静な態度で行動でき、避難するまでに要した時間は、3分5秒でした。

最近でも、日本中の至る所で地震や大雨による崖崩れなどの自然災害が発生しています。飢肥中校区でもいつ何が起きるかわかりません。災害時の避難方法や場所を家族や周りの人と確認しておくことが大切です。

ここで飢肥中学校の大雨や強風・落雷等が予測される時の登校時の確認をお願いいたします。



- 大雨・強風・落雷等で登校時の安全が心配される場合は、保護者の方の判断で登校時刻を遅らせたり、車で観光駐車場まで送っていただいたりするなどの対応をお願いします。これらの理由で遅刻する場合は、遅刻扱いとはしません。学校への連絡をお願いします。
- 雨などの降り方や河川の状態等によっては、臨時休校や自宅待機、集団下校、引き渡し等の対応をとることがあります。その場合には、安心安全メールでお知らせしますので、メールの確認をお願いします。

## ■部活動生集会■

5月6日（金）に部活動生集会を行いました。1年生が部活動に入部して約2週間たったこの日に、全校保健委員長の小田泰生くん、副委員長の板井英心くん、部活動担当の榎本先生より、これからの部活動の取り組み方についての説明がありました。まずは、怪我無く部員と協力して楽しく参加することが大切であり、保護者や指導者に感謝し、施設の正しい使用方法などについて確認しました。なお、南那珂地区中学校総合体育大会が6月11日（土）・12日（日）、17日（金）は陸上大会が開催されます。それぞれの部活動が満足のいく結果になるように、これからの練習に一生懸命励んでいきましょう。



## ■生徒総会■

5月23日（月）に生徒総会を行いました。今回は、校則の見直しと今年度のスローガン決定を行いました。校則の見直しでは靴下の黒色を認めることが決議されました。近年、校則の見直しは全国的に行われています。飢肥中学校でも、これからの時代に合った校則にしていきたいと思います。また、スローガンも決定しました。「NEXT STAGE！明日の自分は違う自分」になりました。飢肥中がこの1年間、一つのチームとして体育大会や文化発表会などの行事に取り組む時の大事なキーワードとなります。行事以外にも、部活動の大会や受験勉強の時などにこの言葉を思い出してみるとよいかもかもしれません。



## ■ホームページ■

飢肥中学校のことを多くの方々に知ってもらうために、ホームページを開設しています。校長先生や金丸先生を中心にいろんな情報を発信しています。これからも学校での出来事を適宜更新してまいりますので、ご覧いただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

